

Judoka mit neuen Gürteln

„Ohne Fleiß – kein Preis“ heißt das Sprichwort.

Für die Dettelbacher Judoka wird dieses umgemünzt in: „Ohne Fleiß – keinen neuen Gürtel“.

Von Klein bis Groß trainierten die Judoka fleißig und konnten nach der Gürtelprüfung stolz ihren neuen Gürtel umbinden.

Aus drei Trainingsgruppen waren die Prüflinge angetreten und konnten vom Trainer und Prüfer Peter Willibald Leirich (3. Dan) ihren neuen Gürtel in Empfang nehmen.

Besondere Leistungen und als Prüfungsbeste taten sich Finn Grygier und Nina Kernwein hervor (beide 8. Kyu) und bekamen hierfür vom Verein ein kleines Geschenk überreicht.

Auf dem Bild stehend v.l.n.r.:

Trainer Peter W. Leirich, Gunther Wirsing, Markus Wallach, Nina Kernwein, Roland Körting, Hanna Schmuck, Jan Schleicher, Luzie Ehrlich, Otmar Schmiedel, Lea Pfannes und Rainer Koch

Knieend v.l.n.r.:

Jean-Luca Rosenberger, Finn Grygier, Sven Wandser, Nikolas Körting, Nathan Ackermann, Leevi Lahr und Leopold Mahler

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!! ☺ ☺ ☺



